

COLOMBIA >

Incautaron barcos, edificios y autos de lujo a empresarios involucrados en contrabando de petróleo

El valor total de los bienes confiscados a 40 empresas supera los 1,3 billones de pesos

Por Katherine Lancheros

19 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



Dentro de los bienes incautados se incluyen embarcaciones, inmuebles y vehículos de alta gama. Canva.

Después de un exhaustivo trabajo de investigación policial que involucró **interceptaciones telefónicas, fotografías satelitales y otros elementos probatorios**, las autoridades lograron la incautación de bienes pertenecientes a al menos 17 empresarios colombianos.



Te puede interesar:

Alias "Cóndor": incautan bienes de la red criminal de La Guajira
avaluados en casi \$7.000 millones



Es importante destacar que estas compañías se encuentran bajo investigación en un caso **transnacional que involucra dos procesos legales en Colombia**: uno de carácter penal y otro de extinción de dominio, notificado el pasado 18 de mayo.

La confiscación de los bienes, que tuvo lugar en cinco departamentos de Colombia, incluyen barcos, un lujoso edificio en Cartagena, automóviles ostentosos, grandes terrenos, casas de veraneo y otros activos, con un valor total **estimado en más de 1,3 billones de pesos**.

El proceso de acusación contra los empresarios está relacionado con los delitos de concierto para delinquir, apoderamiento de hidrocarburos y falsedad en documento privado. Esta investigación fue llevada a cabo por agentes de la Dijín, **que descubrieron una operación criminal de gran magnitud que implicaba el robo de petróleo desde los oleoductos**

Lo Último | Colombia

Tokio, un gato y el encanto japonés: así es la novela más reciente del británico Nick Bradley



Lotería de Medellín: resultados ganadores del sorteo 4688 de este viernes 21 de julio

Alcalde de Bucaramanga se indignó con el presidente Petro por dejar plantados a los bumangueses

Este es el Pico y Placa en Bogotá para este viernes 21 de julio

Pico y Placa: qué autos no circulan en Cartagena hoy 21 de julio

Te Recomendamos

1 Exvicepresidente Germán Vargas Lleras se despachó contra los partidos de la U y Liberal por no lograr coalición para elegir las directivas del Congreso



2 Gustavo Petro calificó de "fracaso" las labores de Uribe, Santos y Duque en el litigio con Nicaragua: esto dijo



3 Cae árbol sobre uniformados en Bogotá: el hecho se dio momentos antes del inicio del tradicional desfile militar



4 Partido Alianza Verde confirmó su presencia en la coalición de Gobierno de Gustavo Petro



5 "Sound of freedom" ya tiene fecha de estreno en Colombia: estas son las salas donde puede verla



Investigación en contra de empresarios por extraer petróleo

Todo comenzó con el seguimiento de los misteriosos movimientos de buques petroleros con **bandera panameña** cargados en puertos de la costa Caribe y con destinos en **Singapur, Ámsterdam y otros lugares de Asia y Europa.**

Te puede interesar:

Mario Hernández asegura que los colombianos deberíamos trabajar más: "Trabajamos muy poquito"



Estos barcos transportaban una carga mensual equivalente a un millón de barriles de petróleo colombiano, valorada en cerca de 10 millones de dólares, pero que no aparecía registrada en los registros de exportación.



Imagen referencial. Los barcos petroleros con bandera de Panamá se cargaron en puertos ubicados en la costa Caribe y tenían como destino final Singapur, Ámsterdam y otras ubicaciones en Asia y Europa. Canva.

Según los investigadores, esta operación ilegal de hurto de petróleo involucraba a más de **20 camiones cisterna con capacidad para 12.000 galones cada uno.** Estos camiones se cargaban con petróleo venezolano en diferentes ubicaciones en de este territorio, como **Maracaibo, Cabimas y La Raya,** para luego ser transportados a Colombia y mezclados con el petróleo obtenido ilegalmente del oleoducto **Caño Limón-Coveñas.**

De acuerdo con la información recogida por el diario *El Tiempo*, este esquema afectó significativamente las finanzas de **Ecopetrol,** que figura como víctima en el proceso junto con **Cenit y Swiss Terminal Barranquilla S.A.S.**

Te puede interesar:

México lidera el alza de las inversiones latinoamericanas en España



Para evitar sospechas, los investigados utilizaron el nombre y la estructura de diversas empresas legítimas reconocidas en el sector de transporte, almacenamiento y exportación de crudo. Una de estas empresas es **Gunvor Colombia S.A.S.,** una sucursal de la multinacional Gunvor Group con sede en Ámsterdam, dedicada a los negocios de energía y al comercio, transporte y almacenamiento de productos petrolíferos.

Esta compañía, representada por el empresario **Jaime Alejandro Hoyos Juliao,** cuenta con activos registrados por 381.000 millones de pesos, además, le incautaron bienes asociados a Hoyos, como una casa de veraneo en Anapoima adquirida por 801 millones de pesos en octubre de 2021, según información del medio citado.

En el proceso penal, si bien Hoyos no está involucrado, sí lo está **Roger Gale Gutiérrez,** jefe logístico de la compañía, que fue **grabado por las autoridades.**

La investigación también reveló la participación de **Niman Commerce S.A.S.**, proveedor de Gunvor Colombia, representada por Hernando Silva Bickenbach, miembro de una reconocida familia colombiana y considerado uno de los principales actores en la **compra, venta y recepción de hidrocarburos bajo investigación.**

Otras empresas implicadas en el proceso incluyen **Aceicar Ltda.**, ubicada en Cartagena, que posee un establecimiento comercial valuado en 1.400 millones de pesos, un edificio con 12 apartamentos valorado en aproximadamente 1.240 millones de pesos y 13 camiones. También se menciona a **Australian Bunker Suppliers C.I. S.A.S.**, con activos superiores a 105.594 millones de pesos, y las autoridades incautaron un apartamento en Bocagrande, Cartagena, y tres barcos: **Matilda, Blas de Lezo y Marinse I.**

Exportécnicas S.A.S., por su parte, posee una camioneta Porsche Cayenne, verde jet, valorada en 260 millones de pesos, así como 24 tractocamiones tipo volquetas y vehículos cisterna, además, le incautaron tres lotes en Tolima y un establecimiento comercial en Ibagué por un valor total de 6.173 millones de pesos.

De acuerdo con las autoridades, estos eventos marcan un hito importante en la **lucha contra el contrabando y el robo de petróleo en Colombia**, así como en los esfuerzos para combatir el crimen transnacional en el sector energético.

Las investigaciones y los procesos legales continúan en curso, con el objetivo de llevar a los empresarios involucrados ante la justicia y asegurar **el decomiso de los bienes adquiridos de manera ilícita.**

+ Temas Relacionados

- Empresarios
- contrabando de crudo
- contrabando de petróleo
- Incautación de bienes
- Barcos
- Edificios
- Autos de lujo
- Colombia-Noticias

Más Noticias

Tokio, un gato y el encanto japonés: así es la novela más reciente del británico Nick Bradley

Publicada por la editorial Letras de Plata, "El gato y la ciudad" es una novela que se adentra en las calles y paisajes del Japón más enigmático y encantador, al tiempo que retrata sus sombras y la cruda realidad de la sociedad nipona.



Lotería de Medellín: resultados ganadores del sorteo 4688 de este viernes 21 de julio

Lotería de Medellín realiza un sorteo a la semana, todos los viernes, en los que puedes ganar varios miles de millones de pesos



Alcalde de Bucaramanga se indignó con el presidente Petro por dejar plantados a los bumangueses

Más de 2.500 personas estaban esperando la llegada del jefe de Estado a la ciudad de Bucaramanga



Este es el Pico y Placa en Bogotá para este viernes 21 de julio

Esto te interesa si vas a conducir en la capital del país este viernes



Pico y Placa: qué autos no circulan en Cartagena





MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Gobierno impulsa proyecto para establecer el grado 12 en el sistema escolar colombiano

Ayer

Un mes de angustia: comerciante víctima de secuestro fue liberada en el Cesar

Hallan cadáveres de varios miembros de las disidencias de las FARC tras reportes de combates en límites entre Caquetá y Putumayo

Asesinan a dos ciudadanos extranjeros frente a Corferias, uno de ellos sería expositor de Agroexpo

Capturaron a responsables del secuestro de exsecretario de Deporte de Cali

ENTRETENIMIENTO



Lista de los 10 videos en YouTube que son tendencia en Colombia este día

Hace 1 hora

Top 10 videos más vistos en YouTube Colombia hoy

Paola Jara descrestó en los Premios Juventud con su sofisticado vestido durante la alfombra roja

Jhonny Rivera denunció desagradable situación luego de un concierto: "nunca nos había pasado"

Estos son los artistas más reproducidos hoy en el top de K-pop de iTunes Colombia

DEPORTES



Antecedentes de la selección Colombia Femenina en los mundiales

Hace 2 horas

De no creer: Colombia se queda afuera de la Serie del Caribe de béisbol por falta de dinero

Los horarios de los partidos de hoy de la Jornada 2 de la Liga Dimayor

Presidente de Dimayor planteó un cambio radical para el descenso en el fútbol colombiano en 2024

Esta es la situación de Daniel Ruiz con Millonarios: Alberto Gamero lo confirmó